

ABSTRAK

Gita Vebriani. Nim 1142171006. Pengaruh Pelatihan Pemanfaatan Limbah Kain Perca Terhadap Tingkatketerampilan Ibu-ibu pkk di Desasei Silau Timur Kecamatan Buntu Pane Kabupaten Asahan.Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan. 2018.

Masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana pelatihan pemanfaatan limbah kain perca di Desa Sei Silau Timur Kecamatan Buntu Pane Kabupaten Asahan, (2) Seberapa baik tingkatan keterampilan Ibu-ibu PKK di Desa Sei Silau Timur Kecamatan Buntu Pane Kabupaten Asahan, (3) Apakah terdapat pengaruh pelatihan terhadap tingkat keterampilan ibu-ibu PKK di Desa Sei Silau Timur Kecamatan Buntu Pane Kabupaten Asahan. Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui bagaimana pelatihan pemanfaat limbah kain perca di Desa Sei Silau Timur Kecamatan Buntu Pane, Kabupaten Asahan. (2) Untuk mengetahui seberapa baik tingkatan keterampilan ibu-ibu PKK di Desa Sei Silau Timur Kecamatan Buntu Pane Kabupaten Asahan, (3) Untuk mengetahui pengaruh pelatihan terhadap tingkatan keterampilan ibu-ibu PKK di Desa Sei Silau Timur Kecamatan Buntu Pane Kabupaten Asahan.

Teori yang di gunakan dalam penelitian ini adalah teori tentang Tingkat keterampilan dari buku Ranupantoyo dan Saud (2005). Teori tentang pelatihan dikutip dari buku Sudirman, 2014. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 33 ibu PKK dan sampel yang digunakan yaitu 33 seluruh ibu PKK. Teknik pengumpulan data ang digunakan melalui angket. Teknik analisis data yang digunakan uji korelasi, uji Regresi dan uji t.

Hasil penelitian sekaligus kesimpulan dari penelitian ini menunjukkan bahwa ada pengaruh pelatihan pemanfaatan limbah kain perca terhadap tingkat keterampilan ibu PKK di Desa Sei Silau Timur dari hasil perhitungan di peroleh hitung $r_{hitung} = 93,87 > 0,344$ dan $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $5,239 > 2,035$ yaitu adanya pengaruh antara pemanfaatan limbah kain perca terhadap tingkat keterampilan ibu PKK. Kesimpulan pelatihan sebelum dan sesudah terlihat tingkat keterampilan ibu PKK untuk pengolahan limbah kain, setelah pelatihan ini berjalan dengan fokus pada pengolahan limbah kain ibu PKK memiliki keterampilan yang bertambah dan sekarang hasilnya juga sudah banyak bervariasi di bidang keterampilan kain perca. Dengan demikian tingkat keterampilan Ibu PKK di Desa Sei Silau Timur meningkat.